

TENERIFE EN LLAMAS, REPORTE COMPLETO. NOTICIAS ESPACIALES

NÚMERO 02

Published 21 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Este texto fue escrito en la mañana del 20 de Agosto de 2023... mi tiempo. Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Yo soy Mari Swaruu.

Al igual que con mi informe de Maui, tuve que cambiar algunas palabras que activan el algoritmo aquí, pero estoy segura de que me entenderán. Esta información puede tomarse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador. Lo digo para cumplir con las normas de YouTube que no deseo desobedecer.

Ahora el informe. Mientras continúa la tragedia artificial en Maui, se está produciendo otro gran incendio, esta vez en la isla española de Tenerife, donde se han destruido al menos diez mil hectáreas hasta este momento. La similitud entre ambos incendios, el de Maui y el de Tenerife, es destacable y eso solo hace que todo sea aún más sospechoso.

Al igual que en Maui, miles de personas han perdido sus hogares y la devastación contra la naturaleza es simplemente horrible. Los incendios misteriosamente vuelven a actuar de forma selectiva, en donde queman la infraestructura como casas, edificios y vehículos, pero dejan en paz otras zonas altamente inflamables como los árboles. Pero dicho esto, en Tenerife el fuego se encuentra mayoritariamente en los bosques, aunque ya ha alcanzado y destruido innumerables zonas residenciales.

En las zonas que han sido evacuadas, pero que aún no han sido destruidas, se ha informado de saqueos y robos de casas de una manera sin precedentes. En este momento, hay oficialmente 26,000 personas que han sido evacuadas de las áreas afectadas.

Los bomberos locales informan que no les están dando lo que necesitan para combatir los incendios al punto que les dan una pequeña ensalada envasada en plástico como única comida para todo el día en los campos. Los bomberos de otras Islas informan que piden y casi ruegan el permiso de su gobierno para viajar a Tenerife para ayudar a combatir los incendios pero solo han recibido respuestas negativas, por lo que se quedan sin apoyo y sin forma de llegar y combatir los incendios.

De la misma forma, barcos civiles están siendo detenidos por barcos de la guardia costera que les impiden llegar a la isla para ayudar a evacuar a la gente. Los bomberos locales también denuncian que no están autorizados a acudir a determinadas zonas para combatir los incendios y la excusa del gobierno es que no es seguro para ellos. Pero los propios bomberos aseguran que aquellas zonas a las que no tienen permitido entrar no son especialmente peligrosas para estar en este momento. Sin embargo, esas áreas sí están cerca de áreas residenciales y centros turísticos que aparentemente están destinados a la destrucción.

Se han visto al menos tres aviones de extinción de incendios Bombardier, Canada CL-415, sobre la isla, así como numerosos helicópteros. Sin embargo, algunos informes dicen que esos aviones tienen instrucciones de rodear solo las áreas donde

pueden ser vistos por las personas como si fueran instruidos para actuar como si estuvieran combatiendo los incendios pero sin hacerlo.

Por otro lado, también hay informes de aquellas aeronaves que están trabajando activamente atacando sin miedo el perímetro del fuego en un intento de detener o controlar su avance. Debo agregar que sé que las aeronaves contra incendios no pueden ingresar a ciertas áreas de grandes incendios forestales debido a la alta turbulencia en esas áreas y porque el calor es tan intenso que pone en riesgo la integridad de esas aeronaves especializadas.

Los técnicos del ayuntamiento consideran que este incendio en Tenerife es de sexta generación y de una complejidad y dimensiones nunca antes vistas en Canarias. Y el representante del gobierno local afirma que toda la naturaleza y comportamiento de los incendios es muy inusual.

El órgano de Protección Civil del gobierno local emitió una advertencia para la provincia de El Rosario y declaró que todos los vecinos y ciudadanos deben permanecer en confinamiento, es decir encierro. Esto es en la ciudad de Esperanza en donde se instruye a las personas a no salir de sus casas y no hacer nada al aire libre y no utilizar los teléfonos de emergencia. Y como sucedió en Maui, los sistemas de notificación de emergencias por incendios forestales no funcionaron o no estaban previamente apagados. Además del suministro de agua a esas casas, también se cortó previamente para evitar que sus dueños apagaran ellos mismos los incendios.

Hasta el momento las zonas más afectadas son las siguientes:

La Orotaba con 2423 hectáreas destruidas

Candelaria con 1751 hectáreas destruidas

Arafo con 1623

Santa Úrsula con 1000

La Victoria con 546

El Rosario con 516

El Sauzal con 235

La Matanza con 194

Tacoronte con 52 hectáreas destruidas

Y por último Güímar con 48 hectáreas destruidas, entre otros.

Hemos llegado a detectar que los puntos de inicio de los incendios, tanto de Maui como de Tenerife, están todos alineados, o sea en línea recta, y a la misma distancia entre sí, lo que es prueba inequívoca de que se iniciaron de forma artificial. Y esto fue detectado tanto por detección orbital como por aeronaves que sobrevolaron y sobrevuelan la zona.

Mi grupo y yo concluimos que ambos incendios, en Maui y en Tenerife, se iniciaron

artificialmente utilizando drones incendiarios lanzallamas, así como con láseres de energía y armas de plasma dirigida. Estas armas están muy por encima de la comprensión de la persona promedio. Sin embargo, son expuestas abiertamente en los principales medios de comunicación como sistemas de armas exóticas y futuristas. No son ciencia ficción.

El objetivo militar hoy en día es la población civil. El objetivo es destruir la sociedad actual y comenzar otra muy controlada desde cero para imponer el gobierno del globo único, que si bien ya está establecido, deben cambiar la mentalidad de las personas restantes para que se conformen y adapten a las nuevas reglas sin oponer resistencia y para ello deben borrar el pasado y la memoria de la gente.

Y con Maui y Tenerife, podemos ver que sus horribles planes están acelerando ahora, como si tuvieran prisa por alguna razón desconocida o en un cronograma como llegar a algún punto de avance específico antes del año 10, 20, 30. Elimine el 10 en su mente, ya que solo lo coloque allí para molestar los algoritmos.

Lo primero que la gente debe entender es que los gobiernos que controlan la Tierra son todas ramas de otro más grande que opera en las sombras, el que tendemos a llamar el "Cabal". Y aunque esto es muy ridiculizado por supuestamente provenir de locos teóricos de la conspiración, ese término exacto fue acuñado por los medios masivos de comunicación, fuertemente controlados, precisamente para descalificar toda la información que no se ajusta a la narrativa oficial y para esconder de la vista pública cualquier teoría alternativa que se acerque peligrosamente a la incomoda verdad.

El clasificar toda la información alternativa como una teoría de la conspiración es una operación psicológica en sí misma, diseñada para amordazar y cerrar la boca de las personas, obligándolas a ajustarse a lo socialmente aceptado y controlado.

Volviendo a nuestro tema, el motivo por el que se apunta a Tenerife como objetivo, es el mismo por el que se apunta Maui, porque es una isla de un tamaño decente y con grandes instalaciones turísticas, resorts y zonas residenciales de alto valor y nivel, al grado que muchos ricos y famosos tienen propiedades ahí, que no han sido tocadas por el fuego, por cierto.

Además, ambas islas están en el programa de imponer a la población las ciudades de mitad de media hora y necesitan destruir la infraestructura actual para poder reconstruir las ciudades pero según las nuevas especificaciones de sus campos de prisioneros.

Además de en Maui, existen grandes planes para la reconstrucción de Tenerife que se pusieron en marcha mucho antes de que comenzaran los incendios, sumándose a los planes de imponer los programas de ciudades de mitad de media hora.

Según me informaron, está previsto que Tenerife se transforme en un destino turístico inteligente, a través de la iniciativa denominada "Tenerife Smart Island", que está siendo impulsada por el Instituto de Energías Renovables, "ITER", la empresa INTEC Tenerife, el Instituto de Astrofísica de Canarias, "IAC", la Universidad de La Lagunilla, y el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de Canarias, entre otras instituciones que han participado en el desarrollo del proyecto Tenerife Smart Island, o Tenerife Isla Inteligente.

Como dicen, y cito, "El proyecto consiste en crear una plataforma de ciudades inteligentes para la mejora de la competitividad digital de las empresas, microempresas, autónomos y emprendedores." Fin de la cita.

Y citando a alguien más, "Nos tememos que habrán incendios destructivos en todas aquellas ciudades y municipios que estén en estos proyectos. Tienen que destruir y expropiar para crear las ciudades cárceles." Fin de la cita.

Quien quiera que esté haciendo esto, está usando las altas temperaturas en el área como una excusa para los incendios. Esas altas temperaturas no son inusuales para esta época del año, por lo que solo las están usando para empeorar los efectos de sus fuegos destructivos creados artificialmente.

Y, por supuesto, están utilizando todo esto para promover su imposición de la idea falsa del problema de la estufa de cocina de calefacción mundial. Elimina la estufa de cocina en tu mente, que muchos científicos saben que es falsa, así como las huellas que dejas en el piso negro carbón, sé que me entiendes.

Hay numerosos videos que muestran destellos de luz que se asemejan a rayos, así como rayos de luz que descienden del cielo y provocan incendios. Hemos encontrado que al menos la mayoría de ellos son genuinos, aunque hoy en día, nadie puede saberlo con certeza, debido a la manipulación digital muy utilizada y abusada que está en todas partes.

Habiendo dicho esto, somos conscientes de la existencia de varios videos falsos y que se encuentran por todas partes que involucran imágenes más antiguas o muestran otras cosas, como lanzamientos de cohetes. Estos últimos falsos están utilizando para desacreditar a todos los videos e imágenes reales de forma sistemática.

Lo que afirmo sobre el uso de armas de energía no se basa en esos videos sino en el conocimiento de mi grupo y el mío propio sobre esos sistemas de armas, así como la evidencia que podemos recopilar y ver en las áreas dañadas mismas que, forensemente, similar al uso de la balística, podemos saber si un incendio se inició de forma natural por un rayo, usando un acelerador y una cerilla, o si se usaron armas de energía láser o de plasma.

Al igual que con Maui y con otros ataques de banderas falsas, el malvado Cabal que controla a todos los gobiernos desde atrás, también usa estos eventos para crear una gran cantidad de dolor, miedo y sufrimiento en la población y en los animales y plantas de la zona, y se utilizan como ofrendas a sus demonios egregor y entidades malvadas a quienes adoran y rinden culto.

Mi corazón está con todos ustedes y especialmente con todos aquellos que sufren estos horribles ataques artificiales.

Gracias por ver mi video y por darle "me gusta", o like, y suscribirse para más. Si encuentras mi contenido de valor, lo aprecio mucho. Por favor, tengan cuidado y sean sabios.

Con mucho cariño y un gran abrazo.

Tu amiga.

Mari Swaruu